

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa dianugerahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa dengan Menerapkan Metode Pembelajaran Inkuiri Pada Materi Bangun Ruang Sisi Lengkung di Kelas IX SMP Swasta HKBP Sidorame Medan T.A. 2014/2015” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Dian Armanto, M.Pd, MA, Ph.D sebagai dosen pembimbing skripsi sekaligus sebagai dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan selama perkuliahan dan saran - saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, Bapak Drs. Zul Amri, M.Si, dan Ibu Arnah Ritonga, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan FMIPA UNIMED, dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak J. Panjaitan, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan guru mata pelajaran matematika di SMP Swasta HKBP Sidorame Medan dan Ibu T.M Sinaga, S.Pd selaku guru mata pelajaran matematika di Sekolah SMP Swasta HKBP Sidorame Medan yang telah membantu selama penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang terkasih Ayahanda Pdt. A. Aritonang, Sm.Th dan Ibunda T. M. Panjaitan

yang setia berdoa dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Buat saudara/i ku Citra Yohana Aritonang, Welly Fernando Aritonang, dan Elsy Yolinda Aritonang, terima kasih atas jasa, doa, dan semangat yang kalian selalu berikan buatku, aku beruntung memiliki saudara sehebat kalian.

Terima kasih juga untuk Campur Sari (Anastasia Hutabarat, Anggraini Togi Marito Siregar, Arnold Novemri Siburian, Bobby Robson Purba, Boy Army Oktario Sihotang, Detrisna Natalia Sitinjak, Eka Denny Franata Tarigan, Eson Frananta Tarigan) sahabat terbaik sepanjang masa dan semua rekan seperjuangan di Kelas Matematika Reguler A 2010 yang telah memberikan semangat dan motivasi selama kuliah hingga penyelesaian skripsi ini. Terakhir terimakasih untuk teman naposobulung HKBP Wahidin Baru Medan yang selalu mendoakan aku senantiasa dan memberiku semangat dalam pengerjaan skripsi. Kalian luar biasa.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat ilmu pendidikan.

Medan, 2014

Penulis,

Elsa Yolanda Aritonang